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Don de plasma dans le département des Vosges
Question écrite n° 5423

Texte de la question

M. Sébastien Humbert interroge M. le ministre auprès de la ministre du travail, de la santé, de la solidarité et des
familles, chargé de la santé et de l'accès aux soins, sur le don de plasma dans le département des Vosges.
Depuis la fermeture fin 2020 des sites d'Epinal et de Saint-Dié-des-Vosges, il n'est plus possible pour les
Vosgiens de faire un don de plasma. Les Vosgiens souhaitant faire don de plasma doivent actuellement se
rendre dans les départements limitrophes, à Colmar en Alsace ou à Nancy en Meurthe-et-Moselle. Or cette
situation semble contraire à l'objectif national de 3 000 dons journaliers, ainsi qu'aux besoins croissants de
plasma. Ainsi, il souhaiterait qu'il lui communique la stratégie qu'il compte mettre en place pour qu'un centre de
don de plasma puisse rouvrir dans le département des Vosges.
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